
СПбГУ 

ПРОТОКОЛ 
встречи Первого заместителя декана Экономического факультета СПбГУ 

с представителями Совета обучающихся 

27.09.2023 №44/17-02-54 

Председательствующий - В.О. Титов, Первый заместитель декана Экономического 
факультета СПбГУ 

Секретарь - А.В. Лазарева, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 
СПбГУ 

Присутствовали: 
Доцент Кафедры статистики, 
учета и аудита 
Глава Информационного комитета 
Совета обучающихся 
Экономического факультета СПбГУ 
Глава культурно-массового комитета 
Экономического факультета СПбГУ 
Председатель Совета обучающихся 
Экономического факультета СПбГУ 

Повестка дня: 

1. О проблемах, возникающих при организации учебного процесса. 
2. О студенческих мероприятиях. 
3. Об информационном комитете. 

1. О проблемах, возникающих при организации учебного процесса 
В.О. Титов 

Первый заместитель декана Экономического факультета СПбГУ В.О. Титов 
попросил обучающихся сообщить о наличии проблем, связанных с организацией учебного 
процесса. Председатель Совета обучающихся Экономического факультета СПбГУ 
Ф.Л. Юсифов сообщил, что на текущий момент проблем, связанных с организацией 
учебного процесса, не возникло. 

1.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

2. О студенческих мероприятиях 
В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов, Д.А.Силинская 

Присутствующие обсудили вопросы, касающиеся организации предстоящих 
студенческих мероприятий: 
- «Конкурс красоты, ума и таланта «Экономисс-2023»» 

Е.И. Зуга 

А.А. Пахомов 

Д.А. Силинская 

Ф.Л. Юсифов 



- Цикл мероприятий «Клуб переговоров «Ufights»» 
В.О. Титов предложил включить в состав организационного комитета научно-

педагогических работников, которые принимают участие в составе жюри (в части 
мероприятия «Экономисс-2023»), а также являются профильными специалистами в 
соответствующей области (в части мероприятия «Клуб переговоров «Ufights»»). 

2.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

3. Об информационном комитете 
В.О. Титов 

Присутствующие обсудили работу информационного комитета Экономического 
факультета СПбГУ и предложения по ребрендингу, организации новых направлений 
работы комитета. В.О. Титов попросил рассмотреть возможность принять участие в проекте 
«Подкасты с К. Кнайсль». 

3.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

Председательствующий / /к В.О.Титов 

Секретарь / / А.В. Лазарева 


